

# *Compromisos renovados de jóvenes periodistas villaclareños en el aniversario 62 de la UPEC (+Fotos)*

---



**Upec**  
UNIÓN DE PERIODISTAS  
DE CUBA

Por: Dalia Reyes Perera\*

Comprometidos con nuestro país y con nuestro pueblo, con las mejores tradiciones de nuestra prensa revolucionaria, diecisiete profesionales de los medios de comunicación en Villa Clara, muchos de ellos jóvenes recién egresados, recibieron el carné que los acredita como miembros de la Unión de Periodistas de Cuba, organización que acaba de celebrar su aniversario 62.



En el Museo de Artes Decorativas de la ciudad de Santa Clara se realizó el emotivo acto, donde se formalizó la entrada al gremio de sus nuevos integrantes, muchos de ellos, colaboradores, desde su etapa estudiantil, en la radio, la televisión, y la prensa escrita y digital del territorio.

Con ellos se fortalece la vitalidad de la Upec y el compromiso con una profesión de amor y lealtad, según las declaraciones de esta nueva hornada de profesionales que integra la organización.



La ocasión fue propicia, además, para homenajear a la Corresponsalía de la Agencia Cubana de Noticias en Villa Clara y a la Emisora provincial CMHW, por sus respectivos aniversarios 51 y 92.



Además se entregó el Premio y la mención otorgados en el reciente Concurso Nacional de Periodismo 26 de julio, en esta ocasión concedidos a los colegas Oscar Salabarría Martínez, Enma Rodríguez Aguilera y Alexander Jiménez Díaz.

La joven periodista Beatriz Hernández García, al frente de la UPEC de Villa Clara en estos momentos, consideró que fue un día especial, lleno de emociones y motivaciones para quienes desde sus computadoras, cámaras, grabadoras y micrófonos, cuentan la historia del país.



“Son colegas recién graduados muchos de ellos, pero ya nuestros medios les habían abierto las puertas para hacer periodismo con responsabilidad, ética; de esa manera, la Upec sigue firme en el empeño de ratificar compromisos, de apostar por la superación profesional y por seguir empujando nuestro modelo de país”, declaró.

A decir del eterno Presidente de la organización, cuyo legado sigue presente, el querido Antonio Moltó Martorell, la Upec está “para decir sí cuando otros dicen que no”, de ahí que este recibimiento a los Pinos Nuevos sea símbolo del establecimiento de nuevos compromisos renovados para quienes asumen la responsabilidad de hacer periodismo y honrar las palabras del Apóstol José Martí cuando fundó el periódico Patria, órgano del Partido Revolucionario Cubano, “para vivir en la pasión de la verdad”.

**\*corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/387607-compromisos-renovados-de-jovenes-periodistas-villaclarenos-en-el-aniversario-62-de-la-upec-fotos>



**Radio Habana Cuba**